

JobPhoning est une start-up en partenariat avec le centre d'innovation technologique Pulseo situé à Dax dans les Landes. Notre objectif est de permettre à la fois de relocaliser des emplois tel que celui de téléopérateur et d'améliorer la qualité des services proposés tout en restant compétitif. Cette solution de télétravail permet également à tout un chacun de créer son activité sans risque et sans investissement.

Un concept simple

Nous proposons divers services dédiés à la téléprospection dont une place de marché conçue pour mettre en relation des entreprises avec des téléopérateurs indépendants. Les entreprises viennent de différents secteurs et ont des profils très variés (artisans, commerçants, entrepreneurs, services commerciaux...).

Les téléopérateurs ont en majorité le statut d'auto-entrepreneur, ils peuvent être anciens salariés de centres d'appels, demandeurs d'emploi, étudiants, mères au foyer ou encore salariés cherchant un complément de revenus.

Une interface complète

Pour les entreprises, ce concept offre une alternative crédible aux centres d'appels : elles choisissent les indépendants avec qui elles souhaitent travailler en fonction de leur voix, de leur réputation et de leur proposition tarifaire et elles payent uniquement au résultat grâce à notre système d'enregistrement des appels.

En ce qui concerne les téléopérateurs indépendants, ils bénéficient d'un outil complet pour choisir leurs missions, fixer leurs tarifs et effectuer leurs appels, ils sont entièrement autonomes et travaillent en fonction de leurs disponibilités, ils disposent d'une garantie de paiement pour toute mission correctement réalisée et ils peuvent se lancer sans investissement financier.

Une dynamique prometteuse

- De nouvelles embauches réalisées courant 2017.
- Ouverture du capital auprès d'investisseurs dans le but de poursuivre le développement et ainsi agrandir l'équipe de JobPhoning.
- Des résultats encourageants en 2017 : cette année, notre plateforme a accueilli plus de 500 nouvelles entreprises et plus de 2000 nouveaux téléprospecteurs.
- Collaboration avec « Carrières et insertion » pour la mise en place de réunions d'information sur le métier de téléopérateur indépendant pour les personnes en situation de handicap.
- Création d'un blog en novembre 2017 pour animer notre communauté d'utilisateurs : conseils pratiques, tutoriels et informations sur le métier. (blog.jobphoning.com)

Pour en savoir plus, n'hésitez pas à nous contacter par mail à l'adresse communication@jobphoning.com ou par téléphone au 05.58.98.99.79